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...власть не выполняет своих обязательств. 
Лекарственные препараты, выписан-
ные лечащими врачами, не выдаются ин-
валидам иногда месяцами, а некоторые 
препараты — годами...
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...команданте Чавес оставался героем для 
венесуэльской бедноты. Он не был её во-
ждем, а выступал скорее в роли супер-ге-
роя, справедливого защитника и, порой, 
наставника. 
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Планируемое для Приморья строительство 
алюминиевого завода, бокситового порта, 
атомной электростанции технологически 
взаимообусловлены, но вредны нашей стра-
не и прямо противопоказаны Приморью. 
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781миллиард  бюджетных рублей  потратили 
на себя  в минувшем году российские чи-
новники, управляя государственным иму-

ществом  и недвижимостью.

Цифра  недели

Ситуацию не могут изменить ни про-
куратура, ни суд, ни громкие от-

ставки коммунальных чиновников по-
сле критики президента

В Шотландии на заводе, который производит 
виски Chivas, ценный продукт на сумму 500 ты-
сяч фунтов утек в канализацию. Но ставрополь-
ская канализация может дать фору шотланд-
ской: по версии следствия, за два года в нее 
«утекло» 1,1 млрд рублей, которые должностные 
лица «Ставропольводоканала» необоснованно 
собрали с потребителей, то есть с граждан.

Данных для корректной экстраполяции недо-
статочно, но ясно, что в масштабах страны речь 
идет о десятках миллиардов рублей, которые вы-

нимают из наших карманов. Разными спо-
собами. Иногда нагло, как в Ставрополе, 
взимая плату за услуги, которые не были 
в действительности предоставлены. Ино-
гда чуть тоньше, завышая количество воды или 
тепла, в реальности потребленных жильцами, 
раскидывая их на «общедомовые нужды». Мо-
жет, вода, тепло и свет и были в действительно-
сти поставлены, но почему именно в таких коли-
чествах — граждане не знают, но платят.

А есть ведь еще всевозможные перерасче-
ты и «сбои в программе». Помните ситуацию 
в Первоуральске, где в конце прошлого года не-
которые жильцы получили счета за коммуналку, 
превышающие миллион рублей? Одна пенсио-

нерка тогда умерла, областная прокуратура про-
вела массовые проверки, было возбуждено 34 
администартивных и 7 уголовных дел. Мэр го-
рода Переверзев назвал все это «сливом ком-
промата» и благополучно усидел в своем кресле.

Этот случай попал в выпуски федеральных 
каналов в силу запредельного порядка цифр, но 
аналогичные по своей сути истории случаются 
регулярно и по всей стране. И нечего кивать на 
компьютерные программы. Ответственность за 
необоснованное обогащение и за мошенниче-

ство у нас предусмотрена для физических лиц, 
в том числе должностных.

Посадки, конечно, нужны, но и они ситуацию не 
исправят. ЖКХ — слишком доходный бизнес, кото-
рый генерирует постоянный поток наличности. На 
муниципальном уровне он контролируется фирмами, 
связанными с мэрами и главами районов, на реги-
ональном — такими же конторами при губернато-
рах. Они этот контроль никому и никогда не отдадут.

Эти заметки редакция попросила под-
готовить Александра Карпенко, ко-

торый был руководителем радиостан-
ций Владивостока «Лемма», а также 
«Авторадио» и «Радио Шансон». Два 
года назад в КНР он открыл собствен-
ное дело, перевёз туда семью, где 
младшая дочь ходит в садик, а стар-
шая — учится в старших классах обыч-
ной китайской школы. Дети уже снос-
но говорят на местном языке, а биз-
нес развивается. Два года Александр 
Леонидович не был во Владивостоке, а 
в январе по делам вернулся сюда и поч-
ти два месяца провёл в родном городе. 

...А в душе маты сыпались
Ну, вот: я и вернулся в Китай. Нет, не так… 

Сла-ва, Бо-гу, я вернулся в Китай!!! Я вернулся 
домой, в семью, на чистые, зеленые и опрят-
ные улочки Хайнина. Да, подумал я, какое оно 
все-таки относительное понятие — Родина. А 
еще… Еще у меня столько эмоций, что даже 
и не знаю, с чего начать сказ о моем пребы-
вании в великой стране, в России. В душе про-
сто борьба какая-то. Ведь я — гражданин РФ, 
я там родился и вырос, у меня в России род-
ственники и друзья, да что там говорить, вы 
и сами все понимаете про эту сторону дела.

«Больше верь делам, нежели словам»
(Русская пословица)

Чем больше читаешь нашу яковлев-
скую районную газету «Сельский 

труженик», тем чаще задумываешься 
над тем, каким был наш район в совет-
ский период и каким его сделали госпо-
да «единороссы», пришедшие к власти. 
Чем больше эта власть пытается облить 
грязью наше великое социалистическое 
прошлое, тем очевиднее становится её 
несостоятельность в решении вопросов 
экономики и социальной сферы. 

Создавая видимость бурной деятельности 
в проявлении заботы о развитии района и соз-

дании комфортных условий жизни (любимое вы-
ражение) для простых людей, они из года в год 
поднимают одни и те же проблемы и обещают 
решить их в будущем. Периодически, на страни-
цах местной газеты, глава района Вязовик Н.В., 
выступает с такими обещаниями, видимо, забы-
вая, что ранее о них мы уже слышали. 

Так, в статье «Определить ключевые на-
правления на предстоящий период» («Сель-
ский труженик» № 21 от 26.02.2013 г.) гово-
рится, что для дальнейшего развития нашего 
района это будет задача включения в госпро-
грамму «Развитие сельского хозяйства и регу-
лирования рынков сельскохозяйственной про-
дукции, сырья и продовольствия. Повышения 
уровня жизни сельского населения Примор-
ского края» на 2013 — 2020 годы. Замети-
ли? Опять нам обещают в будущем повысить 
уровень жизни.

Все на Всероссийскую акцию протеста 
против роста тарифов, нормативов и цен 
на жилищно-коммунальные услуги и топливо!

Краевой митинг состоится во Владивостоке 
в субботу 23 марта в 15:00 на привокзальной 
площади у памятника В.И.Ленину.

Приглашаются все страдающие 
от управляющих компаний 
и дальнейшего роста цен. 

ЖКХ — это состав 
преступления

Остановим беспредел в ЖКХ!

Серый, грязный, неуютный — он истинный 
памятник российской действительности

Позорная правда о ВладивостокеДавно слышим, 
да скоро ль увидим?

Живи, Как Хочешь

Окончание на стр. 5Окончание на стр. 6

Окончание на стр. 3

Нам такой мэр нужен?Село: жить невесело
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«Фукусима» не прошла
Сотрудниками Владивостокской тамож-

ней выявлено 629 радиоактивно загрязнен-
ных объектов с момента аварии на атомной 
электростанции «Фукусима» в Японии. 11 
марта исполнилось два года трагическим со-
бытиям, которые произошли в Японии в ре-
зультате землетрясения. За это время Вла-
дивостокской таможней выявлено 629 объ-
ектов автотехники, автомобилей и контей-
неров с запасными частями, имеющих ра-
диоактивное загрязнение бета— активны-
ми радионуклидами. Бета-излучение в отли-
чие от альфа-излучения обладает большой 
проникающей способностью: оно проходит 
в ткани организма на глубину 1-2 сантиме-
тра. Особенно опасно внутреннее облуче-
ние этим видом радионуклидов. Благода-
ря использованию системы управления ри-
сками и современному оборудованию, име-
ющемуся в зонах таможенного контроля 
и в распоряжении таможенников, — ста-
ционарным системам «Янтарь» и перенос-
ным дозиметрам — удается оперативно 
выявлять и предотвращать появление ра-
диационно-опасных объектов территории 
России, угрожающих безопасности населе-
ния. Все выявленные объекты прошли до-
полнительный контроль, по результатам ко-
торого уполномоченным федеральным орга-
ном — Роспотребнадзором — принято ре-
шение о запрете ввоза на территорию Рос-
сии 524 объектов. 

Ни ремонта, ни денег 
Уголовное дело в отношении должност-

ных лиц администрации Покровского сель-
ского поселения возбуждено по результа-
там прокурорской проверки в Октябрьском 
районе. Установлено, что начальник фи-
нансово-экономического отдела и главный 
бухгалтер отдела административно-хозяй-
ственного обеспечения администрации по-
селения превысили свои должностные пол-
номочия, в результате чего причинен ущерб 
в размере свыше 290 тысяч рублей. Так, 
в период с марта по июль 2012 года ука-
занные должностные  лица представили 
в управление федерального казначейства 
РФ по Приморскому краю заявки на кас-
совый расход по договорам, заключенным 
между администрацией Покровского сель-
ского поселения и ГСК «Путеец», по произ-
водству ремонтных работ в сельских домах 
культуры (в селах Струговка и Синельнико-
во-2) на общую сумму более 291 тысячи ру-
блей. При этом они достоверно знали, что 
указанные работы не выполнялись и выпол-
няться не будут. 

Теплицы задавили тарифами
Экономических перспектив для разви-

тия  тепличных  хозяйств в Приморье не 
просматривается. В советское время они 
были достаточно развитыми, но на сегод-
няшний день эта сфера пришла в упадок. 
Высокие тарифы на электроэнергию сдер-
живают развитие. Сегодня это социальный 
бизнес и чтобы выживать, ему необходимы 
бюджетные дотации. Такое мнение выска-
зал директор центра стратегических разра-
боток, доктор экономических наук Михаил 
Терский. 

«Тепличные хозяйства в Приморье, ска-
зал он, — сейчас находятся в сложной эко-
номической ситуации. Напомню, что в со-
ветское время эта сфера в крае была до-
статочно хорошо развита, избыточная те-
пловая энергия направлялась на тепличные 
хозяйства. Фактически тепловую энергию 
эти хозяйства получали даром, но с течени-
ем времени ситуация изменялась, энергия 
стала платной, тарифы только росли, и се-
годня стоимость для них уже запредельная, 
тепличным хозяйствам становится трудно 
выживать. Перспектив выживаемости у те-
пличных хозяйств в существующих экономи-
ческих условиях не просматривается, рента-
бельность минимальная, это больше соци-
альный бизнес, для его поддержания необ-
ходимы бюджетные дотации». 

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

На  днях  инвалид  Дмитрий 
Тюленев провёл пикет в муни-
ципальной аптеке №16 города 
Владивостока. Дело в том, что 
по программе «Дополнительное 
лекарственное обеспечение» в 
списке здесь оказалось  лишь 
какая-то  дюжина  наименова-
ний препаратов, хотя их долж-
но быть за сотню. Полки аптеки 
- пустые для подобных клиентов. 
Дело в том, что господин Сысой-
кин,  который был ответствен-
ным за заключение тендеров 
на поставку лекарств, этого не 
сделал и сейчас находится в бе-
гах. Между тем больные инвали-
ды остаются без лекарств и это 
прямо сказывается на их здоровье. Пикетчик 
раздавал посетителям аптеки своё обращение, 
которое мы и публикуем.  

«На словах, власть в России — самая хо-
рошая, самая справедливая, самая заботли-
вая о своих немощных гражданах. В реаль-
ности эта власть слепа, глуха и цинично без-
различна  к  нуждам  своих  граждан,  попав-
ших  в  трудную  жизненную  ситуацию.  Име-
ются в виду категория лиц с ограниченным 
здоровьем — инвалиды.

Федеральным законом от 12 февраля 2007 
года № 110 предусмотрены меры государствен-
ной социальной помощи людям, имеющим пра-
ва на получение лекарственных препаратов 
бесплатно.

На деле власть не выполняет своих обяза-
тельств. Лекарственные препараты, выписан-
ные лечащими врачами, не выдаются инвали-
дам иногда месяцами, а некоторые препара-
ты — годами. Вот и ходят немощные россия-
не к врачам, чтобы выписать рецепт, отнести 
его в аптеку, посетовать на то, что лекарств 
нет в наличии, и, погрозив костылём или клю-
кой, потеряв при этом остатки веры в справед-
ливость власти, потеряв остатки здоровья, пле-
стись восвояси.

Кто  виноват  в  сложившейся  ситуации? 
В первую очередь, президент вчерашний и ны-
нешний. Обязанности у них есть, ответственно-
сти — нет. Долой воровского президента!

Во вторую очередь виновато правительство 
России, не контролирующее исполнение при-
нятых законов. Оно не несёт никакой, даже 
самой малой ответственности за свои дей-
ствия и бездействия. Им не дадут выпасть из 
обоймы, будут перемещать из одного крес-
ла в другое до конца пьесы. Долой вороватое 
правительство!

В третью очередь виноваты самые «близ-
кие» к народу региональные власти — «жуч-
ки-пилильщики от медицины». Они обязаны за-
купить лекарства по самым оптимальным це-
нам. На деле же выходит всё наоборот. Идёт 
«распил» «жучками-пилильщиками» средств, 
отпущенных на обеспечение лекарствами ин-
валидов. В новейшей истории России масса 
тому примеров: то одного посадят, то друго-
го уволят, но «насекомых-пилильщиков» рос-
сийской и приморской фауны не уменьшает-
ся, а скорее, наоборот... Тем самым подтал-
кивают больных людей к скорейшему выми-
ранию. Долой вороватых приморских чинов-
ников от медицины!

Поражает тот факт, что приморская проку-
ратура моё обращение с просьбой проверить 
финансовую деятельность департамента здра-
воохранения на предмет заключения тендеров 
для снабжения льготными лекарствами отпра-
вила (вы будете смеяться!) в тот же департа-
мент здравоохранения. Те отвечают: «всё за-
конно, денег нет, и лекарств не ждите». Хочет-
ся, однако, надеяться, что «жучки-пилильщики» 
не в сговоре с прокурорами.

Остаётся инвалидам одно: при скудном на-
шем здоровье идти к «белому дому» митинго-
вать. Идти с родными и близкими. Требовать от-
ставки и привлечения к реальной ответственно-
сти лиц, виновных в геноциде инвалидов. Как 
в Болгарии, Египте и прочих «слаборазвитых» 
государствах. Бороться до полной победы, как 
в Болгарии.

Инвалиды, боритесь за свои права!
Дмитрий Тюленев, организатор пикета, 

г.Владивосток.»
На снимках: Дмитрий Тюленев пикетирует 

аптеку №16.
Фото Андрея Галицкого.

Завтра в 12:00 Дмитрий Тюленев вторично 
проводит пикет в аптеке №16 г. Владивостока.

Жучки-пильщики 
от медицины Инвалиды, оставшись без 

лекарств и грозя костылём, 
плетутся восвояси...

Думаете, вы платите за электроэнергию? 
Нет, «Е..ной России»!

Компания «Мосэнергосбыт» перечислила 300 миллионов ру-
блей партии «Е...ная Россия» в качестве безвозмездной по-

мощи, сообщает телеканал «Дождь», — разумеется, через бла-
готворительную «прокладку».

«Мосэнергосбыт», фактически вынудив москвичей помимо их воли 
и без оповещения их об этом финансировать политическую партию, тем 
самым, как минимум, признал заниженность тарифов на электроэнергию 
в Москве.

Похоже, «жуликам и ворам» не хватает денег на скупку курортов в США, 
Швейцарии, Великобритании и других фешенебельных странах, — и, поми-
мо освоения бюджетных средств, они начали получать наши деньги прак-
тически напрямую.

Возможно, скоро в дополнение к абсурдно завышенным тарифам и на-
логам нас заставят платить новый налог — «на покупку элитной недвижи-
мости хозяевами России».

Михаил Делягин, «Гайдпарк».

Свет — дело тёмное

Выживать — вопреки!
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Единственный способ тут — взять его самим, 
в свои руки. Реформа ЖКХ, при всех ее очевид-
ных недостатках, дает нам право организовать 
собственное, а не созданное чиновниками ТСЖ, 
и нанять независимую, а не навязанную упра-
вой или муниципалитетом управляющую компа-
нию. Только так можно и за тарифами следить, 
и общедомовые нужды контролировать, и су-

диться с теми, кто нас обирает, в случае не-
обходимости. Это путь трудный, потому что со-
противление среды безумно велико. Но плыть 
по течению — себе дороже. В прямом смысле.

Забудьте про тарифы! Цифры 
в ваших платежках 
появляются произвольно

Мы по традиции попросили собкоров запол-
нить таблички с данными о том, как изменились 
цифры в их платежках за коммунальные услуги, 
чтобы из первоисточника узнать динамику тари-
фов ЖКХ. Результат вышел необычный: в боль-
шинстве случаев тарифы не изменились, но сум-
мы в платежках выросли. И, кажется, мы поня-
ли почему.

Не всех поставили на счетчик
Тарифы на все коммунальные услуги в Петер-

бурге выросли с 1 сентября. Но как раз в сентя-
бре горожане этого не ощутили. Поскольку за 
первый осенний месяц получили платежки с сум-
мами даже меньшими (на 1—1,5 тыс. руб.), чем 
за август. Просто с начала осени (выполняя по-
становление Правительства РФ № 354 от 6 мая 
2011 года) петербургские жилищники перешли 
на новый порядок начисления квартплаты, а сен-
тябрь — как неотапливаемый — отнесли к лет-
ним месяцам. Напомним, согласно новым прави-
лам, теперь в Питере жильцы платят за отопле-
ние не как раньше — равными долями в тече-
ние года, а только во время отопительного сезо-
на, который в Северной столице длится 8 меся-
цев — с октября по май.

Однако изменить систему оплаты на бумаге 
и на деле — не одно и то же. У некоторых квар-
тиросъемщиков октябрьские квитанции и впрямь 
«потяжелели»: по данным чиновников — на 25%, 
в денежном выражении — примерно на 1—2 
тыс. руб. Но многие петербуржцы и в октябре из-
менений не заметили.

Как объяснили «Новой» в жилищном комитете 
Петербурга, из-за неготовности к переходу на но-
вые правила предоставления коммунальных услуг 
многие управляющие компании с серьезным за-
позданием подавали данные о том, сколько какие 
дома потребили тепловой энергии. Поэтому жи-
телям в квитанциях за октябрь, ноябрь, декабрь 
по-прежнему начисляли «ноли». Зато потом недо-
плаченные суммы включили в январские и фев-
ральские платежки, вместе со счетами за потре-
бление в текущих месяцах. В результате общие 
суммы в январе и феврале горожан шокировали.

— По сравнению с декабрем платежи за ком-
мунальные услуги выросли практически по всему 
городу: в среднем на 1000 рублей, — на заседа-
нии городской межведомственной комиссии 22 
февраля сообщил председатель петербургского 
жилищного комитета Валерий Шиян. — Однако 
по некоторым домам увеличение оказалось ано-
мально высоким. Так, в январе жители 263 мно-
гоквартирных домов получили квитанции, в кото-
рых суммы были больше в 2, 6, 8 раз, а у неко-
торых петербуржцев начисления подскочили по 
сравнению с декабрем в 11 раз. Отчасти это про-
изошло из-за головотяпства чиновников. Но в ос-
новном в росте размеров платежей виноваты но-
вые правила предоставления коммунальных услуг, 
от которых стонет вся Россия, — заявил Шиян.

Впрочем, в январе платежки расстроили и тех 
жильцов, которым еще с октября все считали по 
новому методу и без ошибок. У них квартплата 
тоже подросла — еще примерно на 1000 руб. — 
за счет включения в нее так называемых обще-
домовых нужд (ОДН).

С начала 2013 года, в соответствии с тем же 
постановлением № 354, помимо своей квартиры 

петербуржцы также стали оплачивать содер-
жание, водоснабжение, освещение, обогрев 
и газификацию лестничных клеток, подвалов, 
чердаков и т.д. По закону, прежде чем взи-
мать плату за общедомовое имущество, все 
квартиры надлежало оборудовать специальны-
ми счетчиками (тогда можно точно высчитать 
объем ОДН: это разница между показаниями 

общедомового счетчи-
ка и суммой, собран-
ной  с  жильцов).  Чи-
новники не отрицают, 
что кто-то это сделать 
успел,  кто-то  —  не 
смог. Сегодня около 
65% всех питерских 
домов  оборудованы 
приборами учета теп-
ла, более 80% — при-
борами  учета  воды, 
и  примерно  столько 
же — приборами уче-
та потребления элек-
тричества.  Осталь-
ные — нет. ОДН в до-
мах, не оснащенных 
счетчиками, посчита-
ли по среднему и разделили сумму на всех.

— При стопроцентном оснащении жилых зда-
ний приборами учета мы сможем навести поря-
док, — пообещал Шиян.

Между тем непорядками в расчетах горожа-
не возмущались еще в октябре. К февралю их на-
строения не улучшились. Однако до акций проте-
ста в Питере не дошло. Реакция жильцов на но-
вые правила — повальные неплатежи и массо-
вые жалобы. Ими завалены петербургский коми-
тет по тарифам и жилищный комитет, прокура-
тура и Смольный, приемные депутатов местного 
Законодательного собрания. Парламентарии не 
раз направляли депутатские запросы губернато-
ру Георгию Полтавченко. Жители Северной сто-
лицы адресовали письма в Минрегионразвития, 
правительство, премьеру, президенту. Суть: по-
становление № 354 несовершенно и неподъем-
но для большинства населения.

Ответом всем стал разнос, устроенный Пу-
тиным на совещании по тарифам 25 февраля. 
Жертвой пал вице-губернатор Петербурга, кури-
ровавший ЖКХ, Сергей Козырев: 27 февраля его 
отправили в отставку (ранее с креслами расста-
лись коммунальные чиновники Республики Алтай 
и Мурманской области). В городской администра-
ции сейчас ведет проверку комиссия из Мини-
стерства регионального развития. По прогнозам, 
новые наказания и увольнения неизбежны. Как 
это отразится на квартплате? Сложный вопрос. 
Но она точно вырастет с 1 июля. Правительство 
Петербурга уже утвердило летнее увеличение та-
рифов: на газ, воду и отопление — на 15%, на 
электричество — на 14%.

Нормативы незаконны, 
перерасчету не подлежат

Массовое недовольство жителей Омска вы-
звало появление в квитанциях за август 2012 г. 
новых строк — платы за «общедомовые нужды». 
Относились эти начисления к холодному, горячему 
водоснабжению и водоотведению. И если индиви-
дуальный расход воды рассчитывался, исходя из 
норм потребления на жильца, то ОДН — по ква-
дратным метрам жилплощади: чем больше она, 
тем больше, согласно логике РЭК, расходует про-
живающий на ней человек воды за ее пределами.

Жители Омской области не понимали, откуда 
и куда стекает эта вода, если в подъездах нет об-
щего крана. При этом, по расчетам «Омскводо-
канала», выходило, что граждане тратят на свои 
нужды меньше воды, чем на общедомовые.

После получения новых квитанций омичи прове-
ли десятки протестных акций. Только 22 сентября 
в городе и сельских районах одновременно прошли 
29 пикетов против роста тарифов ЖКХ.

В декабре прошлого года группа жильцов об-
ратилась в прокуратуру области с просьбой про-

верить законность нормативов по ОДН, установ-
ленных в регионе.

Как показала проверка, определялись они 
произвольным путем, поэтому не могут считать-
ся законными и обоснованными. Областной про-
курор направил представление в РЭК. Та на него 
не отреагировала, и прокуратура подала заявле-
ние в суд. Иск поддержало общество по защите 
прав потребителей в сфере ЖКХ.

8 февраля 2013 года облсуд признал норма-
тивы, по которым жильцы платят уже в течение 
полугода «Омскводоканалу» и «Омскводопрово-
ду», неправомерными и недействующими — с мо-
мента вступления судебного решения в законную 
силу. А все, что до сих пор взыскивалось с оми-
чей за «общедомовые нужды», перерасчету не 
подлежит.

Юридическую логику в таком решении суда 
обывателю понять трудно, но житейскую можно 
разглядеть без труда. К примеру, 4 года назад, 
в феврале 2009-го, Куйбышевский райсуд тоже 
признал незаконным взимание с омичей платы 
за «освещение мест общего пользования». Ре-
шение никем не отменено, тем не менее «Ом-
скэнергосбыт» продолжал до недавнего времени 
выставлять эту строчку в квитанциях и грозить 

за ее неоплату «штрафными санкция-
ми». Ведь нельзя допустить того, что-
бы у руководства его снизилась зара-
ботная плата. Согласно официальным 
данным, доход за 2010 год директора 
этой организации Николая Лясковца 
по основному месту работы составил 
6,3 млн рублей. Недавно она призна-
на банкротом, в связи с чем с 1 фев-
раля он перешел на новую работу — 
будет руководить отделом в «МРСК Си-
бири». При этом его зарплата, по све-
дениям сайта «СуперОмск», не умень-
шится, а наоборот — вдвое возрастет. 

Вот и весь, собственно, перерасчет.

Постановление № 354
Получив право решать, как начислять пла-

ту за тепло — равномерно в течение года или 
только по ходу отопительного сезона, — регио-
ны воспользовались им по-разному, и результа-
ты налицо. Так, в Красноярске и Омске решили 
ничего не менять — и тарифы остались прежни-
ми. А вот в Краснодаре, где и отопительный се-
зон короче, чем в Сибири, пошли по новой схе-
ме — и тариф на тепло скакнул сразу на 60%. 
Получается географический парадокс: в одном 
из самых южных регионов страны коммуналь-
щики берут за тепло 24,45 рубля, в то время 
как в Красноярске — 26,4 рубля, а в Самаре — 
17,84 рубля.

Постановление № 354 ударило по регионам 
и другим своим концом: кругом случаются пере-
расчеты, связанные с неожиданно резким уве-
личением тех самых общедомовых нужд. Так, 
в Самаре нашему собкору за квартиру площа-
дью 90 кв. м досчитали за прошлый год 6,5 ты-
сячи рублей. Деталь: в доме нет горячей воды. 
Вообще.

Алексей Полухин, «НГ».

ЖКХ — это состав 
преступления

Приводим точку зрения Людмилы Николаев-
ны Таран, зам.председателя комитета по город-
скому хозяйству гордумы Владивостока, зам.
руководителя управляющей компании «71-ого 
микрорайона» города, члена «Единой России», 
только на один вопрос жителя краевого центра.

Вот фрагмент её недавней интернет-конфе-
ренции, опубликованной на сайте городской 
Думы:

«21:09 Добрый вечер, госпожа депутат! 
Вы работаете в УК-71. Как Вы там работае-
те, знаю непонаслышке: несколько раз за по-
следние два месяца обращался в вашу ком-
панию по поводу течи в кровле дома 12 по 
ул.Юмашева, живу на последнем, 9-ом эта-
же. Обещают всё, между тем потолок течёт, 
появился грибок, паркет вспучило, обоям — 
до свидания и т.д. Ваши работники всё угова-
ривают — потерпите, на вашем этаже уже 
пять заявок... Я так и не понял: надо, чтобы 
все 10 квартир затопило и только тогда возь-
мутся за ремонт кровли? Вот так работаете 
персонально Вы и Ваш коллектив... Очевид-
но, придётся обращаться в суд, чтобы при-
нудить УК-71 выполнить ремонтные работы 
кровли. О состоянии подъезда и говорить не 
хочется: полный бомжатник. Всего доброго.

17:38 Таран Людмила, депутат Думы 
Владивостока:

Добрый вечер! Для того, чтобы состоялся 
ремонт, необходимо принять решение соб-
ственников, более 50%. На собрании в доме 
12 по ул. Адм. Юмашева я неоднократно это 
объясняла, тем не менее жители дома реше-
ния не приняли, а без решений, подписанных 
собственниками, по ЖК РФ ни одна управля-
ющая компания израсходовать средства на 
дому не имеет права. Принимайте решения, 
выбирайте Совет дома и все сразу изменит-
ся в лучшую сторону. Спасибо за понимание.»

От редакции «Правда Приморья»: А чтобы 
газету свою издавать, вы тоже собрали реше-
ние более 50 процентов собственников жи-
лья, которые вы обслуживаете и на средства 
которых и выходит это ваше печатное изда-
ние? И как кроме того используются нако-
пленные средства по графе «ремонт»? Сколь-
ко их, кстати, накопилось по 12-ому дому на 
Юмашева и по другим неотремонтированным 
подъездам?

На снимках: подъезд дома 12 
по ул. Адмирала Юмашева: газета, которую 

издаёт УК 71 микрорайона.

Бомжатник от УК «71 микрорайона» г. Владивостока

Живи, Как Хочешь

Окончание. Начало на стр. 1
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Всё меньше охраняемой 
природы...

За период с декабря 2000 года по март 
2011 года в Сахалинской области аннули-
рована 21 особо охраняемая природная 
территория (ООПТ). Среди них три природ-
ных заказника, семь памятников природы 
и один заповедник регионального значения, 
10 памятников природы местного значения, 
сообщили в Экологической вахте Сахалина. 
За тот же период в Сахалинской области не 
создано ни одной новой особо охраняемой 
природной территории. За прошедшие 10 
лет общая площадь, занятая ООПТ в Саха-
линской области, уменьшилась на 27процен-
тов. Сокращение произошло исключительно 
за счет ООПТ регионального и местного зна-
чения, создание и аннулирование которых 
находится в ведении правительства Саха-
линской области и местных органов власти. 
По состоянию на март 2011 года на тер-
ритории Сахалинской области расположе-
но 57 особо охраняемых природных терри-
торий. Среди них федерального значения: 
два природных заповедника, один биологи-
ческий заказник, а также лечебно-оздоро-
вительная местность и курорт. регионально-
го значения: один природный парк, 11 при-
родных заказников, 41 памятник природы. 
Однако в соответствии со схемой развития 
и размещения особо охраняемых природ-
ных территорий семь из них к концу 2010 
года должны были изменить категорию на 
памятники природы регионального значе-
ния и перейти в ведение органов исполни-
тельной власти. До настоящего времени это 
решение не выполнено. 

ДВЖД стоит в «пробках»
Неудовлетворительная работа грузополу-

чателей в морских портах приводит к нако-
плению на Дальневосточной железной доро-
ге грузовых поездов, ожидающих выгрузки.
От движения отставлено большое количество 
грузовых поездов на припортовых станциях 
Дальневосточной магистрали. За последнюю 
неделю их количество составило 53, из них 
29 — с нефтепродуктами и 19 — с углем, со-
общили в пресс-службе филиала ОАО «РЖД». 
В среднем, ежесуточно в феврале 2013 года 
на Дальневосточной железной дороге находи-
лось 49 отставленных от движения поездов. 
Наиболее тревожная ситуация сложилась на 
припортовых станциях в Приморском крае, 
но в последнее время отмечены затрудне-
ния в продвижении грузопотока и в Ванин-
ском направлении. В адрес грузополучателя 
«Трансбункер Ванино» от движения отставле-
но девять поездов, в адрес ОАО «Ванинский 
морской торговый порт» — три поезда. 

Всего в феврале портами при выгрузке 
повреждено более 8 тысячи вагонов, что на 
3,6 тысячи больше, чем за аналогичный пе-
риод 2012 года. 

И з  в и н т о в к и  —  п о 
автомобилям

Два автомобиля попали под обстрел на 
одной из стоянок поселка Серышево Приа-
мурья. Как выяснилось, стрелок нашел вин-
товку и решил таким образом потрениро-
ваться, сообщили в пресс-службе управле-
ния МВД по Амурской области. На автосто-
янке неизвестный повредил два автомоби-
ля — ВАЗ и «Тойоту». На место происше-
ствия была направлена следственно-опе-
ративная группа. Выяснилось, что по за-
дним стеклам машин стреляли из малокали-
берной винтовки. Оперативники установи-
ли личность «развлекавшегося» амурчани-
на. Дома у 35-летнего мужчины сотрудники 
ОМВД России по Серышевскому району изъ-
яли орудие преступления. Амурчанин пояс-
нил, что нашел винтовку в Магдагачи и ре-
шил её опробовать. В качестве мишеней 
он выбрал задние стёкла чужих автомоби-
лей. В отношении стрелка возбуждено уго-
ловное дело по статье «Хулиганство», в соот-
ветствии с которой он может лишиться сво-
боды на срок до пяти лет.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток 60 лет назад, 5 марта 1953 года, 

умер Иосиф Виссарионович Ста-
лин. По случаю дня его памяти Примор-
ское региональное отделение «Россий-
ские учёные социалистической ориен-
тации» совместно с общественными ор-
ганизациями и партиями левой убеж-
дённости провели конференцию. 

Были заслушаны три основных доклада: Ем-
булаев В.Н. — «Историческое противостоя-
ние: Сталин — Троцкий», Куликов Г.П. — «Ста-
лин и советская философия» и Онищук Г.И. — 
«Борьба Сталина с коррупцией. Мифы о терро-
ре и репрессиях». Много было тех, кто высту-
пил на конференции после основных докладов. 

Основной лейтмотив докладчиков и выступав-
ших заключался в том, что грандиозны события 
и дела, которые вершил Сталин. Вся его жизнь 
прошла в трудное и суровое время для России, 
именно поэтому он был очень сложен, противо-
речив и многогранен как личность: для одних — 
великий вождь, отец народов, мудрый государ-
ственный деятель, для других — кровожадный 
злодей, властолюбец, диктатор. Но, тем не ме-
нее, до сих пор никто не дал вразумительного от-
вета на вопрос, почему рядовые бойцы на полях 
сражения Великой Отечественной войны, под-
нимались навстречу пулям и возможной смерти 
с возгласом: «За Родину! За Сталина!», а когда 
он умер, то его смерть оплакивала вся страна. 

Многие сегодня судят о поступках Сталина 
так, как преподнесут информацию о нём в «су-
веренно-демократических» телепередачах, газе-
тах, книгах, журналах и т.д. То есть судят о нём 
благодаря измышлениям пишущей братии и по-
литической конъюнктуры, а также под влияни-
ем идеологических и нравственных убеждений 
современных авторов этих информационных ис-
точников. И главное направление их публика-
ций — Сталин — жестокий глава государства. 

Бесспорно,  к  любому  главе  государства, 
в том числе Сталину, Ельцину, Путину, Медведе-
ву можно приписать «жестокий». Но при этом 
жестокость необходимо рассматривать как не-
обходимое средство в процессе создания тех 
условий жизни, в которых одни руководители 
живут на благо людям и стране, другие — на за-
щиту интересов владельцев частной собствен-
ности и личного обогащения. И поэтому цену 
жестокости необходимо рассматривать исклю-
чительно с классовых позиций. Именно поэтому 
«эффективные собственники» дают положитель-
ную оценку жестокости Ельцина, Путина и Мед-
ведева, и отрицательную оценку — жестокости 
Сталина, в то время как обманутые и обобран-
ные россияне, доведённые до нищенского су-
ществования, дают им противоположные оцен-
ки жестокости. 

Пишущая братия от политической конъюн-
ктуры утверждает, что в СССР всё было направ-
лено на восхваление Сталина, на раздувание 
«культа личности». Но, как показала жизнь, это 
тактический приём его извечных хулителей, ос-
нованный на лжи, передёргивании фактов, об-
мане, охмурении людей. 

Однако те, кто жил и работал вместе со 
Сталиным, утверждали, что он был образцом 
скромности и порядочности как в быту, так 
и на службе. Работал день и ночь. За границу 
не ездил. Одни ботинки и китель носил года-
ми. Жил на государственной квартире и даче, 
причём довольно скромных для главы велико-
го государства. В день смерти Сталина в его 
тумбочке нашли лишь очередную зарплату. 
Опись личного имущества: 4 кителя, 10 брюк, 

4 шинели, 4 фуражки, 5 курительных трубок. 
В спальне обнаружена сберегательная книж-
ка, в ней записано 900 рублей. Вот всё богат-
ство Сталина. Квартира — государственная, 
в ней теперь архив президента, дача — госу-
дарственная, переданная новым хозяевам... 

Но ветер перемен усиливается с углублением 
мирового кризиса капитализма. И этот ветер 
истории начинает сметать, как и предвидел Ста-
лин, весь мусор и с его могилы, и с нашего Со-
ветского прошлого, которые нанесли либералы-
западники. Сталин был, есть и остаётся в памя-
ти народа как мировая историческая личность, 
как гениальный руководитель великой держа-
вы, с мнением которого считался весь мир. Он 
был вождём народа, который вытащил Россию 
из двух мировых кризисов, породивших две ми-
ровые войны. Он не был политиком, который ду-
мал одно, говорил другое, делал третье, а полу-
чалось четвёртое. Он всегда делал то, о чём ду-
мал и говорил. Поэтому он и Вождь народа, ко-
торого враги похоронить в памяти народной ни-
как не могут и по сей день. Становится понят-
ным его общепризнанные достижения в постро-
ении великой державы и Великой Победы. И се-
годня имя Сталина вполне заслуживает быть 
тем знаменем, вокруг которого может сплотить-
ся трудовой народ, чтобы свергнуть буржуазную 
компрадорскую власть, обслуживающую между-
народный капитал. 

Владимир Ембулаев, 
председатель Приморского регионального 

отделения «Российские учёные 
социалистической ориентации».

«Помощнику депутата Законодательно-
го Собрания Приморского края 
Матусу В.Д.
Уважаемый Вадим Дмитриевич!

Мы, жители села Боголюбовка Приморско-
го края, просим вас через депутатов от КПРФ 
в Законодательном Собрании края помочь нам 
отстоять нашу школу, закрытие которой плани-
руется в этом году. Здание школы построено 
в 1993 году, это современное кирпичное двух-
этажное здание, очень тёплое, светлое, уютное. 
Много лет школа была средней. Наши дети по-
лучали среднее образование дома. Но с распа-
дом совхоза в селе не стало работы, упала рож-
даемость детей. Два года назад школу — 9-лет-
ку — сделали филиалом Ореховской средней 
школы. Сделано это было с грубейшими нару-
шениями, без схода жителей села и т. д.

Сейчас в школе обучается 38 детей, 15 де-
тей в детсаде, который работает в помещении 
школы. С закрытием школы люди теряют по-
следнюю возможность найти работу в селе. А 
это в основном одинокие многодетные женщи-
ны, которые являются единственными кормиль-

цами в семьях. Детей планируют 
возить в школу в с.Орехово за 
10 километров от дома. Автобус не приспосо-
блен к 40-градусным морозам в нашем районе. 
Да и как 3-5-летних детей отправлять в детсад 
в другое село? Автобус, который возит детей 
из сёл М-Поляна и Боголюбовка заполнен пол-
ностью, значит, нужен дополнительный транс-
порт. А что будет со зданием школы? Оно бу-
дет уничтожено.

Неужели краевые власти не смогут найти 
средства, чтобы сохранить нашу школу?! Всё 
делается для детей, живущих в городе, а наши 
дети и так обделены. Так давайте заберите 
у них право жить и учиться в своём селе. 

Между тем педагогическими кадрами шко-
ла обеспечена, из 11 педагогов восемь име-
ют  высшее  образование,  три  —  среднее 
педагогическое.

Жители села Боголюбовка: Овчарик, Фаре-
нюк, Догаева, Мошаровская, Григорова и дру-
гие (всего 101 подпись)».

От редакции «Правда Приморья»: 
Между тем практика закрытия так называ-

емых «малокомплектных» (слово-то ка-
кое придумали «реформаторы» от вла-
сти!) школ в крае — повсеместная. В Хо-
рольском районе закрыты школы в сё-
лах Дальзаводское, Петровичи, Приозер-
ное и др. С 1 сентября прошлого года 
опустели школы в сёлах Байкал, Бойкое, 
Духовское и Софье-Алексеевское Погра-
ничного района. Здания по символиче-
ской цене или реализуются коммерсан-
там, или подвергаются разграблению. 
В этих сёлах — малых и бесперспектив-
ных, как уверяют их жителей в админи-
страции района — нет и детских садов. 

Под большим вопросом остаётся содержание 
сельских клубов, библиотек, фельдшерско-аку-
шерских пунктов... 

Если в сёлах закрываются очаги образования, 
культуры и медицины, деградация и опустение их 
неминуемы. Таковы волчьи законы капитализма 
и это уже давно пора понять сельским жителям 
края. Вывод один — решительно бороться про-
тив разрушительной политики властей. 

Хотя в ноябре 2012 года Законодательное 
Собрание Приморья приняло изменения в мест-
ное законодательство, которые стали основа-
нием для внесения в краевой бюджет на бли-
жайшие три года необходимых расходов на 
финансирование малокомплектных школ, на 
деле ситуация по-прежнему остаётся критиче-
ской. Впрочем, нынешней власти безграмотное 
население выгодно и удобно — рабами легче 
управлять.

На снимках: в одной из брошенных школ 
Пограничного района

Фото Primamedia

Реформа образования от властей 

Нет школы — 
нет жизни в селе
Жители с.Боголюбовка Приморья 
протестуют против закрытия 
местной школы 

Знамя наших побед
Сталин с нами 

Реформа образования от властей 
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А еще, уезжая во Владивосток, я обещал 
китайским друзьям привезти фотографии 
и рассказать о городе у моря… 

Но, как оказалось, сделать это, не то, 
чтобы непросто, а где-то даже и нереально. 
И вот в чем вопрос. С одной стороны, я дол-
жен им рассказать правду, так как совсем 
не умею лгать, а с другой стороны, эта прав-
да такая позорная, что мне стыдно стано-
вится не только перед друзьями, а вообще 
перед всеми, кто прочитает эти заметки…

Долго думал, как же сделать так, ну, чтоб 
помягче получилось, потому что у самого 
в душе только одни маты сыпались… 

Итак,  выхожу  из  международно-
го  автобуса  и  ступаю  на  скользкую 
и  грязную  поверхность  нечищеного 
асфальта владивостокского.

— Мать вашу! А ничего так и не измени-
лось, — вырвалось на автомате. 

Да, здесь меня буквально, как молотком, 
по голове шибануло. А ведь за все время 
моего проживания во Владивостоке эта 
картина оставалась неизменной. Ни один 
из руководителей города (края), не хочу об-
ращаться к личностям, так как это со-
вершенно не важно, не смог сделать 
элементарного — убрать улицы. 

Первое, что бросилось в глаза — 
это тотальная грязь. Грязные улицы, 
подъезды, автомашины… Да что там 
говорить, я все эти пару месяцев чув-
ствовал себя каким-то грязнулей из 
«мойдодыра». Моя обувь не выдер-
живала этого результата работы ком-
мунальных служб (фамилий не знаю 
этих профессионалов!).

А в новом микрорайоне Снеговая 
падь горы мусора были величиной 
с мусороуборочные машины. Я спро-
сил, а почему не убирают…? И в от-
вет услышал про управляющую ком-
панию военную — детище бывшего 
министра обороны Сердюкова — мол, 
это они такие-растакие… 

Я слушал и думал, как все же рос-
сиян зазомбировали. Они больше ви-
дят мелочи и подробности, нежели 
главное… Да какая мне разница, ка-
кая компания, кто её создал и как она рабо-
тает? Мне важен чистый подъезд, территория 
возле дома, улицы города и порядок в стране. 
Я хочу, чтобы в кранах была горячая и холодная 
вода, а электричество в розетках не зависело 
от очередного ливня или снегопада. 

Я хочу чувствовать, что, отпуская детей на 
улицу, могу не беспокоиться за их безопас-
ность. Да много еще чего хочу нормального — 
не сверхъестественного! 

Разве мне важен мэр, президент, Госдума, 
которые постоянно с экранов объясняют при-
чины, по которым мы так живем? Или же рас-
сказывают про движение к светлому будущему, 
об увеличении бюджетов и социальную направ-
ленность. Выгляните в окно — вот результат!!! 
Все остальное — это иллюзии… Проснитесь!!!

За те пару лет, что живу в Китае, я совсем 
деполитизировался. И это нормально. Потому 
что, когда у тебя все бытовые вопросы закры-
ты и жизнь в целом в порядке, то все эти гряз-
ные трусы политические тебе совсем не важны. 
Но это — не вариант для России!

В России за пару месяцев, пока я кочевал 
по квартирам друзей и знакомых, несколько 
раз попал в ситуацию, когда отключали свет на 
сутки, пару раз не было вообще воды в кранах 
(тоже по 24 часа), в новом доме в той же Сне-
говой пади не работают лифты. 

Ну, как тут без политики? Невольно вспом-
нишь, а кто городом-то так не умеет управлять? 
Что за завхоз-то такой? Не на тройки, случаем, 
в школе учился? А есть ли у него вообще опыт 
управления городом? Он — профи в этом деле? 
Или, как всегда, выбирали того, у кого денег 
много и заводик имеется свечной, а значит, по 
какой-то неведомой логике российской, он во-
ровать не будет? Безумие, да и только — про-
стите меня, владивостокцы...

Так  и  хочется  крикнуть:  жители  горо-
да,  проснитесь!  Завхоза  выбирают  не  по 
этим параметрам!

Уж, если на то пошло, его вообще не надо 
выбирать и тратить кучу денег из казны, на ко-
торые можно было хоть как-то подлатать доро-
ги, а то позорище — в центре города весь ас-
фальт в дырах…

Вам, завхоз, за соб-
ственный дом не стыд-
но? Или стыд вам вооб-
ще  не  ведом?  Или  вы 
и дом свой, и свечной 
заводик в таком же по-
рядке содержите? 

Завхоз — это долж-
ность, на которую, как 
вариант, нужно брать 
профессионального 
человека  и  подписы-
вать  с  ним  контракт, 
в  котором  предусмо-
треть  все  необходи-
мые условия — чисто-
та  улиц,  залатанные 
крыши, работающие лифты и т.д. Можешь 
такое сделать — тогда нам подходишь. Не 
выполнил контракт — гнать поганой метлой 
без премий и пожатий рук!

Да, забыл еще одну подсказку: завхоз — 
он не телезвезда, он не шоумен! Это, уве-
рен, — не публичная личность. Его капиталы 
нас не должны интересовать. Нас интересу-
ют его профессиональные качества, нам ин-
тересен результат его работы. 

Еще за пару лет до саммита АТЭС, по-
моему, Евгений Гришковец написал — мол, 
сейчас  Владивосток  посещать  не  стоит. 
Много строек, грязь… Вот после АТЭСа… 
ого-го!

И  не  то,  чтобы  я  совета  послушался, 
а так уж получилось, но именно после сам-
мита приехал взглянуть на город. День сур-
ка какой-то! Вся та же самая грязь, разби-
тые дороги и много строек. Кто нажал на пе-
даль тормоза? Кто пьет по утрам тормозную 
жидкость вместо кофе? Кто стопорит разви-
тие России? Только не уподобляйтесь Жири-
новскому и не пользуйте стандартный набор 
ответов — ЦРУ, фонд Сороса... Да, в этом 
варианте моя статья тоже проплачена ими.

А ведь для того, чтобы страна получила раз-
витие, из китайского опыта можно посовето-
вать только одно — не мешайте людям рабо-
тать, господа властьпредержащие!

Люди свыклись 
с грязью?

Люди в России все 
по отдельности очень 
даже хорошие. На кух-
не  за  рюмочкой  во-
дочки  душевные  та-
кие! А стоит покинуть 
кухню — уголок ком-
форта, так сразу ма-
ска лица меняется на 
озлобленную. 

Иду к друзьям в гости и зашел по 
дороге  за  тортом  к  чаю. Какой  са-
мый  вкусный,  спрашиваю  у  продав-
щицы? А она... гав, гав: вста-вай-те 
в оче-редь!

А что, до этого момента ответ на мой 
вопрос останется тайной? — говорю ей. 
Ну, и на том спасибо, а то ведь могла сра-
зу в голову выстрелить, ну, чтоб не путал-
ся под ногами с вопросами.

Почему?  Я  не  могу  понять,  откуда 
столько агрессии?

Или вот пришлось проехаться несколь-
ко раз общественным транспортом. Об-
ратил внимание на пассажиров в автобу-
сах: и молодые, и старые — все такие со-
средоточенные, угрюмые, озабоченные... 
Ни улыбок, ни смеха, ни разговоров меж-
ду собой... Пару раз обратил внимание на 
молодых  людей,  которые,  уставившись 
в одну точку перед собой, что-то обдумы-
вали. Уж не клиенты ли для психиатриче-
ской больницы?

Ещё одно наблюдение: поражает, что 
владивостокцы свыклись с грязью, с раз-
битыми вдрызг подъездами, с  убитыми 
дорогами,  с  тёмными  внутрикварталь-
ными проездами —  уныние,  безраз-
личие,  апатия  охватила  всех.  Или  я 
ошибаюсь?

Вкусные сказки 
телевизора

Ой, дальше все еще страшнее… 
Если смотреть телевизор, то вооб-
ще какое-то искаженное понятие 
о стране возникает. Россия начи-
нает напоминать сборище педо-
филов, убийц, маньяков и воров, 
а президент с экранов убеждает, 
что все вокруг происходящее — 
просто сказка! Что за сказка? Трил-
лер какой-то ужасно-мистический…

Я только приехал во Владиво-
сток и сразу клац на пульт теле-
визионный, ну, поинтересовать-
ся, что в стране творится… А там 
Путину докладывают об олимпий-
ской стройке в Сочи… И так про-
сто  объясняют,  что,  мол,  стои-
мость объекта завышенной полу-
чилась. На сколько? — спрашива-
ет президент. Да вот с 1,2 милли-
ардов рублей до 8 миллиардов вы-
росла — отвечает чиновник. Я чуть 
не подавился.

Это не увеличение стоимости! 
У меня нет слов, как это безобра-
зие можно назвать… Потому что, 
если я бы покупал товар, цена ко-
торого была 1 руб., а в конце кон-
цов мне бы упаковали и сказали, 
что это самое стоит уже 8 рублей, 

то я бы отказался от такой покупки. А президент 
так спокойно отнесся к этому. Ну, мол, молодцы, 
уберем с должности очередного современного 
управленца и вопрос для народа закрыт.

Эге-гей! Проснитесь!
Сколько можно так безнаказанно воровать, 

прикрываясь саммитами АТЭС, олимпиадами, 
чемпионатами мира по футболу?Проснитесь же!

Еще смешнее стало, когда я в очередной раз 
услышал в новостях про Счетную палату. Да ка-
кая нафиг это счетная палата? Это ведомство по 
фиксации воровства и коррупции! Почему это ве-

домство не контролирует  гос.
финансы на момент их возмож-
ного  использования,  а  лишь 
уже потом, когда все украли, 
это фиксирует?

Почему  люди  боятся 
полицию

Если  учитывать,  что  это 
то ведомство, которое долж-
но  контролировать  безопас-
ность и порядок в стране, то 
могу с уверенностью сказать, 
что полиции нет! Иначе, чем 
объяснить  страх  народа  пе-
ред  этим  ведомством?  Все 
преступники? Так?

Образование — 
растим стадо

Долго же систему образо-
вания убивали! Вот последнее, 
что я услышал по телевизору: 
два часа русского языка в не-
делю, два часа — математи-
ки и еще пару предметов, а 

остальное платное. И все это с нового учебного 
года. Охренеть! Кого растим? Стадо? Так управ-
лять легче? Проснитесь!!!

Эх, наговорил, наговорил… А что хорошего-
то в осадке?

Здесь скажу о положительных моментах. Ну, 
чтоб конец рассказа хоть как-то подравнялся 
в эмоциональном плане.

Действительно,  в  городе  построи-
ли  три моста и объездные дороги — стало 
удобнее передвигаться.

Так, а что ещё? Блин, а особо-то и сказать 
нечего. Видать, мало телевизор смотрел. Там 
самые вкусные сказки рассказывают.

В завершение также хочу сказать, что ничего 
не имею против каждой личности в отдельности. 
Я за результат, а он пока, ну, не ахти, раз само 
начальство страны детей своих учит в ВУЗах ино-
странческих (знать, не доверяют реформам, кото-
рые сами же и придумали), а люди с деньгами все 
больше норовят за границу податься, чтоб домик 
прикупить с яхточкой. По такому результату лег-
ко судить о состоянии дел в консерватории. Про-
сыпайтесь, давайте меняться… Нам здесь жить?
Александр Карпенко, Хайнин — Владивосток — 

Хайнин. Фото автора.
http://liveinchina.ru/

Р.S.  Фотографировать  на  улицах  ста-
рался  после  того,  как  снегом  срамоту 
немного прикрывало.

Серый, грязный, неуютный — он истинный 
памятник российской действительности

Позорная правда о ВладивостокеОкончание. Начало на стр. 1

Нам такой мэр нужен?
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Япония — против 
атомной энергетики

Массовая демонстрация против атомной 
энергетики состоялась в воскресенье в То-
кио накануне второй годовщины землетрясе-
ний и цунами, ставших 11 марта 2011 года 
причиной аварии на атомной электростан-
ции «Фукусима дай-ити», сообщает NHK. Ме-
роприятие было организовано обществен-
ной группой, которая в пятницу на каждой 
неделе проводит демонстрации перед кан-
целярией премьер-министра и зданием пар-
ламента. Участники демонстрации начали 
свой марш к району правительственных ве-
домств из парка в центре Токио. Они скан-
дировали лозунги, призывающие к ликвида-
ции АЭС. Представители группы встретились 
с бывшим премьер-министром Японии Наото 
Кан и другими официальными представите-
лями рядом со зданием парламента. Они вы-
разили свою оппозицию в отношении возоб-
новления выработки атомной энергии и по-
требовали закрытия всех АЭС в Японии. 

КНДР отключила линию 
связи с Южной Кореей 

Корейская Народно-Демократическая 
республика отключила линию связи с Юж-
ной Кореей в ответ на военные учения, ко-
торые совместно проводят Южная Корея 
и США. «Мы звонили в 9:00 и не получили 
ответа», — цитирует агентство Рейтер пред-
ставителя Южной Кореи. Ранее КНДР угро-
жала отключением линии 11 марта, если 
США и Южная Корея не отменят учения. Го-
рячая линия Красного Креста использова-
лась для сообщения между Пхеньяном и Се-
улом, у которых не установлены дипломати-
ческие отношения. Связь на линии прове-
ряется ежедневно.

Города-призраки 
в Поднебесной

Город Чжэнчжоу в Китае даже в час пик 
совершенно пуст — на улицах нет ни ма-
шин, ни прохожих. На километры протяну-
лись улицы с современными небоскреба-
ми, в которых никто не живет. Это один из 
многочисленных городов–призраков, ко-
торые появились в период бума на рынке 
недвижимости Китая, пишет International 
Business Times.

В свое время государство инициировало 
строительство большого количества жилья 
в расчете на спрос со стороны населения. 
Однако расчет не оправдался — рядовым 
китайским семьям новые квартиры оказа-
лись не по карману. В результате небоскре-
бы остались пустовать.

Строительный бум затронул не только жи-
лые здания. Так, в 2005 г. было завершено 
возведение New South China Mall в город-
ке Донггуан провинции Гуандонг. Колоссаль-
ный проект общей площадью 464,5 тыс. кв. 
м может вместить в себя 2350 магазинов. 
Это делает его самым большим торговым 
центром в мире, передает CNN.

Однако эта громада до сих пор пустует. 
Внутри нет ни магазинов, ни покупателей. 
Все дело в том, что Донггуан является инду-
стриальным городком, где большинство жи-
телей — приезжие мигранты–рабочие, кото-
рые еле сводят концы с концами.

Ученые: Стоунхендж 
изначально был кладбищем

Ученые из Университетского колледжа 
в Лондоне выдвинули новую теорию появле-
ния Стоунхенджа: возможно, изначально он 
был могильником для семей древней элиты.

Исследование кремированных челове-
ческих останков, найденных на территории 
Стоунхенджа, показало, что за 500 лет до 
того, как каменный круг приобрел свой со-
временный вид, на его месте находилось 
кладбище. «Там были мужчины, женщины, 
дети — по всей видимости, семьи, — гово-
рит руководитель исследования профессор 
Майк Паркер Пирсон. — Мы думали, что 
там хоронили династии царей, но социаль-
ная группа была более обширной — предста-
вители властных структур различного рода».

По материалам информагентств.

Пульс планеты

Председатель Счетной палаты РФ 
Сергей Степашин отчитался перед 

Советом Федерации о работе этого ор-
гана в 2012 году, сообщили в пресс-
службе Совета Федерации. 

По его словам, за этот период Счетная пала-
та провела 370 проверок, в результате которых 
было выявлено нарушений, связанных с распо-
ряжением и управлением госсобственностью, 

на сумму 781,4 миллиарда рублей. По итогам 
проверок в правоохранительные органы было 
направлено 164 материала, на основании кото-
рых возбуждено 78 уголовных дел.

Отвечая на вопросы сенаторов, глава Счет-
ной палаты подчеркнул, что особое внимание 
аудиторы намерены обратить на непрофиль-
ные расходы госкомпаний и государственных 
монополий.

Складывается такое впечатление, что до 
настоящего времени «единоросская» власть 
просто не знала, что и в сельской местности 
живут люди, которым нужно не только повы-
шать уровень жизни, но и улучшать её каче-
ство. Тогда чем же всё это время занималась 
эта власть? Видимо, повышала и улучшала своё 
благосостояние. 

Возвращаясь к основным направлениям 
развития сельского хозяйства в нашем районе, 
которые способны изменить ситуацию в луч-
шую сторону, вновь обратимся к данной ста-
тье. В ней говорится, что нужно изучать опыт 
других территорий и вокруг открывающегося 
производственного предприятия возводить 
комплекс сопутствующих объектов. А что ме-
шало главе района сделать это раньше за три-
надцать лет его правления? По мнению раз-
работчиков этих направлений, одними из наи-
более перспективных в сельскохозяйственных 
местностях могут быть индивидуальные подсоб-
ные хозяйства, занимающиеся пчеловодством, 
народными промыслами, заготовкой дикоро-
сов, производством молока и мяса и т.п. Во-
круг таких малых производств будут развивать-
ся смежные, обслуживающие отрасли — пе-
реработки, транспортировки, сбыта и пр. Это 
как понимать? Если я на своём личном подво-
рье произвёл сельскохозяйственную продукцию 
в виде молока, мяса, либо мёда, то что? Кто-
то из соседей должен купить линию по перера-
ботке молока, линию по расфасовке мёда или 
мини-завод по изготовлению колбас? А другой 
сосед, в свою очередь, на своём транспорте 
должен вывезти эту переработанную продук-
цию и сдать её для реализации? Такая модель 
развития экономики просто утопия. Произве-
сти сельскохозяйственную продукцию можно 
и в личном подсобном хозяйстве, а чтобы пе-
реработать её, нужно это предприятие зареги-
стрировать и платить налоги. Но власть в лице 
«единороссов»,»’ проявляя заботу»’ о развитии 
предпринимательства, с 1 января 2013 года 
двукратно увеличила страховые взносы в Пен-
сионный фонд, тем самым нанеся сокрушитель-
ный удар по малому бизнесу. По данным на-
логовой службы РФ, в стране за декабрь про-
шлого и январь нынешнего годов с учёта сня-
лись 208 тысяч представителей малого бизне-
са. И в нашем районе уже есть такие факты. 
Таким образом, государство само загоняет ма-
лый бизнес в угол и вынуждает предпринима-
телей уходить в тень и искать иные пути для 
выживания. 

Что касается разглагольствований на тему 
развития в районе сельского хозяйства, на мой 
взгляд, это — циничный обман. Посудите сами, 
имеет ли глава понятие о том, что происходит 
в этой отрасли? Какова численность поголо-
вья крупного рогатого скота и свиней в кре-
стьянских фермерских хозяйствах и на личных 
подворьях? Какова ситуация с посевной? Пла-
нируется ли производство сельскохозяйствен-
ной продукции? И многое другое, что связано 
с сельским хозяйством. 

По-моему не имеет, так как в бюджете 2013 
года на развитие этой ёмкой отрасли заложе-
но всего 311 тыс. рублей, в перерасчёте — 25 
тыс.900 рублей в месяц? Но самое интерес-
ное в том, что почти такая же сумма ежегод-
но выделялась и выделяется на развитие ни-
как не поддающегося развитию туризма. И где 

он, этот туризм? Нет его и не будет. А с таким 
подходом и такими денежными средствами, 
не будет и сельского хозяйства. Я считаю, что 
такое распыление бюджетных средств — это 
деньги на ветер. Чтобы что-то развивать, не 
нужно изобретать велосипед, нужны капиталь-
ные вложения, как это делалось в советское 
время, а не латание дыр. Способ же реани-
мация сельского хозяйства, предлагаемый гла-
вой района, — это погружение во мрак. Толь-
ко крупные коллективные хозяйства способ-
ны вытащить эту отрасль из ямы, в которую 
скатилась она благодаря нашим правителям. 
С этим, уверен, согласится любой здравомыс-
лящий человек. 

На  очередной  еженедельной  планёрке 
у главы ( «Сельский труженик» № — 22-23 от 
1.03.2013 г.) речь снова шла о развитии тер-
риторий, в первую очередь ,сельских. Уже, как 
сказал Вязовик Н.В., есть инвесторы, заинте-
ресованные вкладывать деньги в развитие тер-
ритории, ждём реальных предложений. Хоте-
лось бы узнать, кто эти безликие и таинствен-
ные инвесторы и что привлекает их в нашем 
районе? Почему глава района Вязовик Н.В. об 
этом умалчивает? Может, это «дядьки с топо-
рами», которые придут дорубить оставшуюся 
тайгу? Или сторонние арендаторы, претендую-
щие на лакомые участки земли? Таких инвесто-
ров и на пушечный выстрел допускать нельзя.

Продолжая тему развития сельских тер-
риторий, глава района подчеркнул, что мно-
гое нам предстоит сделать самим и, в первую 
очередь, найти и выявить среди жителей сёл 
людей, которые могли бы организовать свой 
бизнес, открыть малые предприятия по про-
изводству и переработке огородной продук-
ции, молока, мяса, зерновых культур и т.д. Я 
считаю, уже слишком поздно, время упущено. 
Эти проблемы, накопившиеся в сельском хо-
зяйстве, постоянно поднимаются и обсужда-
ются на уровне главы района много лет под-
ряд. Беда в том, что обсуждать-то обсуждают, 
решения принимают, но... На то место и сели. 
Причину не решения всякого рода проблем 
указал  ещё дедушка Крылов:  » …Там ре-

чей не тратить по-пустому, где нужно власть 
употребить». 

Между тем, глава района не мог оставить 
без внимания тему туризма, причём особенно-
го — сельского туризма, как одного из сопут-
ствующих направлений развития территории. 
Что же это такое — сельский туризм? Не о нём 
ли шла речь на встрече с избирателями с. Бель-
цова в 2008 году? Кандидат на должность гла-
вы района Вязовик Н.В. избираясь на третий 
срок подряд, обещал привести в надлежащее 
состояние трассу от с. Яковлевки до с. Бельцо-
ва, по которой хлынет поток туристов и мест-
ные жители на придорожных рынках будут сбы-
вать им свою сельхозпродукцию.

Всё время пребывания у власти глава рай-
она Вязовик Н.В. ведёт предвыборную кам-
панию. В газете «Сельский труженик» пишут 
о его мнимых заслугах и ни одной публикации 
об ошибках. Сначала это вызывало умиление, 
потом уже стало смешно. Макиавелли говорил: 
«Властитель должен бояться быть ненавист-
ным и презираемым. Но быть смешным, ещё 
опаснее». 

В заключение приведу отрывок из выступле-
ния депутата ГД РФ от фракции КПРФ А.Е. Локо-
тя на заседании Госдумы 20.02.2013 года: »…
Все, кто реально оценивает обстановку в стра-
не, говорят о том, что село прошло точку невоз-
врата. Отдельными подачками, минимальной 
помощью сегодня его вытащить нельзя. Нуж-
на комплексная программа, сравнимая с осво-
ением целинных и залежных земель. Есть ли та-
кая программа у министерства хотя бы в пла-
нах? Дайте надежду российскому селу. Не бу-
дет хлеба — не будет страны, мы потеряем наш 
народ». 

В.Н.Мартынюк,
первый секретарь комитета Яковлевского 

местного отделения КПРФ,
депутат Думы Яковлевского муниципального 

района.
На снимке: на въездной арке села Яковлевка 
администрации района «не хватает средств», 
чтобы выполнить соответствующую надпись. 

Фото автора.

Давно слышим, да скоро ль увидим?

В России вскрылись нарушения 
на 781 миллиард рублей
На государственные деньги делаются частные эксклюзивные 
покупки, которые раздражают весь мир

По мнению Сергея Степашина, руководи-
тели госкомпаний должны отдавать себе от-
чет в том, что они наняты в качестве менед-
жеров и распоряжаются государственными, 
а не личными деньгами. «Есть разные непро-
фильные расходы. Например, помощь детям. 
А есть — эксклюзивные покупки, которые раз-
дражают весь мир».

Председатель Счетной палаты РФ обратил 
особое внимание сенаторов на проблемы цено-
образования в ЖКХ и переселение граждан из 
ветхого и аварийного жилья. «Это очень острые 
проблемы. 17 миллионов наших граждан не смо-
гут участвовать в программе аварийного жилья».

Чиновники, коррупция... 

Окончание. Начало на стр. 1

Село : жить невесело
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Организаторы встречи ждали пре-
зидента в фойе Института филосо-

фии. Как и положено гостю из Латин-
ской Америки, он опаздывал, хотя и не 
критически, и трудно сказать, было ли 
это данью традициям экзотического 
континента или куда более фатальным 
следствием московских пробок. Поя-
вившись в дверях, он сделал несколь-
ко шагов в нашу сторону, но затем рез-
ко повернул и пошел общаться с гар-
деробщицей. Вопрос об уровне её зар-
платы и продолжительности её рабо-
чего дня явно интересовал его гораздо 
больше, чем наши формальные привет-
ствия и рукопожатия. Красивая речь, 
заготовленная мною на испанском 
языке, оказывалась в данной ситуа-
ции явно неуместной. Я сказал: «Hola, 
comandante».

На смерть Уго Чавеса либеральная публика 
в российском интернете отреагировала вспле-
ском нескрываемой и пошлой радости. Про ли-
дера Венесуэлы они ничего не знают, и ничего 
не хотят знать, кроме того, что он был «диктато-
ром». Невежества и предрассудков в этих суж-
дениях даже больше, чем злобы: именно в годы 
правления Чавеса страна получила самую демо-
кратическую в своей истории конституцию, ко-
торая, сколь ни удивительным это может пока-
заться российскому читателю, неукоснительно 
соблюдалась. Дело не только в том, что боль-
шая часть телевизионных каналов и все круп-
нейшие газеты принадлежали оппозиции и бес-
препятственно вели ежедневную, агрессив-
ную кампанию против правительства, даже не 
в том, что политические партии, организован-
ные врагами президента действовали вполне 
свободно, и даже не в том, что все выборы, 
проводившиеся в Венесуэле, были западны-
ми наблюдателями признаны безупречно чест-
ными, а при подсчете голосов практиковалось 
специальное дублирование, технически исклю-
чающее возможность фальсификации (чего нет 
даже в США и европейских странах). Показате-
лем качества демократических процедур в Ве-
несуэле было то, что противники действующей 
власти регулярно выигрывали выборы то в од-
ной, то в другой провинции, включая и столи-
цу страны (оказываясь под властью оппозици-
онеров, мэрия сразу же начинала чинить пре-
пятствия сторонникам президента). Именно по-
этому в Венесуэле никто и никогда не пытался 
устроить что-либо подобное «цветной револю-
ции», ссылаясь на неправильный подсчет голо-
сов — либеральным политикам каждый раз не 
оставалось ничего иного, кроме как признать 
свою неудачу и поздравить победителя.

Даже противники Чавеса признавали, что 
в Венесуэле за годы его правления сложилось 
развитое и жизнеспособное гражданское об-
щество, критически настроенное по отноше-
нию к руководству республики. Но от этого не-
нависть к президенту и его политике отнюдь не 
становилась меньшей, ведь он совершил пре-
ступление куда большее, чем если бы разогнал 
и расстрелял законно избранный парламент, 
подтасовал результаты референдума или раз-
воровал казну. Все эти мелкие проступки лег-
ко сходили с рук любимцам демократической 
публики, таким как наш Ельцин или перуанский 
Фухимори, не говоря уже о кумире московской 
либеральной интеллигенции, генерале Пиноче-
те. Нет, Чавес совершил преступление куда бо-
лее страшное — он начал перераспределять ре-
сурсы государства в пользу беднейших слоев 
населения.

Делалось это не самым эффективным обра-
зом, а структурные реформы в Венесуэле не 
столько проводились, сколько декларировались. 
Власть систематически оказывала помощь бед-
ным, но сделала очень мало, чтобы искоренить 
бедность. Нефтяные доходы пошли на бесплат-
ные завтраки в школах, на раздачу пищи нуж-
дающимся, на бесплатное медицинское обслу-
живание. После появления в республике кубин-
ских стоматологов, девушки по всему Карака-
су сверкали брекетами — теперь голливудскую 
улыбку можно было обеспечить себе за счет 
государства. Были и программы более серьез-
ные, вроде мини-кредита для фермеров в от-
даленных провинциях и борьбы с неграмотно-
стью. Создавались новые школы и университе-
ты, открывавшие свои двери для представите-
лей социальных низов. Но с жилищным строи-
тельством дела шли неважно, государственный 
сектор в промышленности почти не развивался, 
реорганизация национальной нефтяной компа-
нии не привела к ожидаемому росту производ-

ства, хотя деньги, которые раньше разворовы-
вались менеджерами этой госкорпорации, на-
чали, наконец, поступать в казну.

Несмотря на некоторые ошибки, команданте 
Чавес оставался героем для венесуэльской бед-
ноты. Он не был её вождем, а выступал скорее 
в роли супер-героя, справедливого защитника 
и, порой, наставника. Не случайно в одной из 
сельских коммун я видел наклейку с изображе-
нием Бэтмана, прилепленную рядом с портре-
том президента и простенькой иконой.

На Рождество он появлялся перед телекаме-
рами в облике Санта-Клауса. Его телевизионное 
шоу было крайне популярно — в какой ещё стра-
не президент будет разговаривать с народом на 
бытовые темы? Его любили слушать. Он не произ-
носил речи, а говорил с людьми, балагурил, рас-
сказывал новости, описывал заграничные поезд-
ки, рассуждал о жизни, обсуждал свежие впечат-
ления и прочитанные книги. Жаловался на рус-
ский мороз и хохмил по поводу депрессивного ха-
рактера аргентинцев, иронизировал над идеями 
Троцкого и обсуждал компьютерные программы…

Дистанция между президентом и массами 
стиралась.

Будущее Венесуэлы теперь в руках сотрудни-
ков политического аппарата, привыкших скры-
ваться за спиной лидеров. Двусмысленность кон-
ституционной ситуации очевидна и права вице-
президента Николаса Мадуро будут оспаривать-

ся. Но вряд ли Ве-
несуэла  повернет 
назад. Ведь успех 
Чавеса  предопре-
делен был не толь-
ко  уникальными 
особенностями его 
личности, но и тем, 
что — хорошо или 
плохо — он пытал-
ся дать ответ на за-
прос, сформулиро-
ванный  народны-
ми  массами.  Эти 
массы в 2002 году 
сорвали  государ-
ственный  перево-
рот, не дав олигар-

хии отстранить от власти избранного их голоса-
ми полковника Чавеса. Эти массы снова и снова 
поддерживали его своими голосами на выборах. 
И хотя они так и не стали самостоятельной, ор-
ганизованной снизу силой, они вряд ли допустят 
к власти тех, кто попытается отнять у них завое-
вания революционного десятилетия.

А нам, наблюдающим события в Латинской 
Америке из нашего холодного далека, предсто-
ит собственный путь, в ходе которого уроки ве-
несуэльской революции — позитивные и нега-
тивные — помогут нам в принятии собствен-
ных решений.

Прощайте, команданте, мы никогда не за-
будем вас!

Рабкор.ру

* * *
Чавес умер, но зажженный им революцион-

ный факел будет ярко гореть.
Мы все надеялись, что смерть не одолеет 

эту революционную крепость. Мы ошиблись. 
Он умер 5 марта, в день, когда 60 лет назад 
из жизни ушел великий Сталин. История сим-
волически соединила легендарные имена.

Венесуэльский революционер был так же 
тверд, решителен и непоколебим, как его вы-
дающийся российский предшественник. Так 
же предан борьбе за счастье простых людей, 
против капиталистических паразитов, за сво-

боду Родины, против империализма. Он до-
стойно продолжил галерею выдающихся ла-
тиноамериканских революционеров, в ко-
торой сверкают такие яркие имена, как Си-
мон Боливар, Хосе Марти, Че Гевара. Он был 
близким другом Фиделя Кастро. Его сотруд-
ничество с российскими коммунистами при-
шлось на тяжелый период контрреволюцион-
ной неволи в нашей стране, вклад которой 
в мировой революционный процесс он высо-
ко ценил.

Уход Уго Чавеса оплакивает вся передовая 
Латинская Америка, все его революционные со-
ратники. Лишь президент США не нашел слов 
сочувствия венесуэльскому народу. Но мало кто 
их ждал. Империалисты сегодня ликуют. Но их 
радость напрасна.

Смерть Чавеса — это призыв к сплочению 
его народа. Венесуэла сумеет выстоять в нелег-
кое время. На ее стороне — солидарность всех 
латиноамериканских патриотов. Она опирает-
ся на надежное плечо революционных и левых 
сил всего мира. Чавес умер, но зажжённый им 
и его сподвижниками революционный факел не 
погас, он будет ярко гореть, вдохновляя людей 
на новые свершения во имя свободы и народ-
ного счастья. 

Иранские власти объявили 6 марта днем 
национального траура в связи с кончиной 
президента Венесуэлы Уго Чавеса, сообща-
ет иранский телеканал Press TV.  Иранский 
лидер  Махмуд  Ахмадинежад,  считавший 
У.Чавеса другом и главным союзником в борь-
бе с «западным империализмом», охаракте-
ризовал его как «мученика, который отдал 
свою жизнь, служа народу Венесуэлы и за-
щищая общечеловеческие и революционные 
ценности». 

 Президент Белоруссии Александр Лукашен-
ко в обращении к гражданам своей страны, 
назвал венесуэльского президента одним из 
величайших государственных деятелей. 

«В лице Уго Чавеса мы потеряли близко-
го человека и лучшего друга, который горя-
чо любил Беларусь и всегда протягивал нам 
руку помощи в трудную минуту», — сказал 
А.Лукашенко. 

Александр Озерский, kprf.ru

Умер Уго Чавес — 
борец за социализм

Г.А. Зюганов — венесуэльскому 
телеканалу TeleSUR TV: 

— Свою скорбь мы выражаем в связи с кончиной великого государ-
ственного деятеля и талантливого политика Уго Чавеса, которого хоро-
шо знает весь мир и который безвременно ушел из жизни — сказал Г.А. 
Зюганов. — Я был близко и хорошо с ним знаком, вел переговоры, ор-
ганизовывал с ним встречи.

Меня поразило, с каким мужеством он сражался, как до конца испол-
нял свои должностные обязанности, защищая суверенность и независи-
мость своей страны, как боролся за достойную жизнь для своего народа 
и дружбу между государствами.

Траурные дни
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6 марта
Королёв Дмитрий Николаевич, член КПРФ, 

проживающий в пос.Восток Красноармейско-
го района;

Богдан Николай Григорьевич, член КПРФ, 
проживающий в Уссурийске.

7 марта
Хобта Валерий Валерьевич, член КПРФ, про-

живающий в Лесозаводске.

Комитет Приморско-
го краевого отделе-
ния КПРФ сердечно по-
здравляет юбиляров 
и желает им крепкого 
здоровья, счастья, не-
иссякаемой веры в со-
циализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

Победили мини-
футболисты ВГУЭС

Итоги краевого этапа Всероссийского 
проекта «Мини-футбол в вузы» подведены, 
сообщили в мини-футбольном клубе «Пор-
товик». Соревнования среди команд выс-
ших учебных заведений Приморья в рам-
ках общероссийского проекта «Мини-футбол 
в вузы» проходили с 8 по 10 марта в спорт-
комплексе «Восход». В пятый год проведе-
ния проекта участие в нем приняли пять сту-
денческих команд — ДВФУ, ВГУЭС, Даль-
рыбвтуз, МГУ имени Г.И. Невельского и вла-
дивостокский филиал Российской таможен-
ной академии. Первое место заняла коман-
да ВГУЭС, «серебро» у сборной ДВФУ (тре-
нер — Валерий Бобров), на третьем месте 
команда МГУ имени Г.И. Невельского (тре-
нер — Игорь Афанасьев). В состав симво-
лической сборной вошли Никита Мандрон 
(ДВФУ) и Антон Зорькин (ВГУЭС), лучшим 
вратарем признан Михаил Агеенко из ко-
манды таможенной академии, лучшим бом-
бардиром стал Сергей Кузнецов (МГУ). «При-
морские студенты показали высокий уро-
вень мини-футбола, безусловно, видна ра-
бота профессиональных тренеров. Призо-
вая тройка, на мой взгляд, одинаково силь-
на, об этом говорят и результаты — все они 
сыграли с разницей в один мяч. Хотелось 
бы отметить перспективную команду МГУ, 
и ректор университета с курсантами на три-
бунах спорткомплекса, горячо болеющий за 
свою команду — подтверждение тому, что 
внимание руководства к развитию студен-
ческого спорта дает отличный результат», — 
отметил председатель правления АНО «МФК 
«Портовик», официального координатора об-
щероссийского проекта в Приморском крае, 
Лаврентий Овчинников. 

Команда  ВГУЭС  получила  путевку  на 
дальневосточный финал Всероссийского 
проекта «Мини-футбол в вузы». 

Вышли в лидеры 
чемпионата России

Волейболистки клуба «Приморье», одер-
жав пятую победу в финальном этапе чем-
пионата России над командой «Ярославна-
ТМЗ» (Тутаев, Ярославская облатсь), уверен-
но лидируют в соревнованиях. Во Владиво-
сток команда возвращается на первом ме-
сте турнирной таблицы с отрывом от бли-
жайшего соперника в пять очков, сообщили 
в пресс-службе ВК «Приморье». Игра команд 
«Приморье» и «Ярославна-ТМЗ», прошедшая 
7 марта, завершилась со счетом 2:3 Матч 
выдался непростым — для победы примор-
ским волейболисткам понадобилось пять 
партий. Победу в первом сете одержала ко-
манда «Ярославна-ТМЗ». Во второй партии 
ВК «Приморье» сравнял счет-1:1. Третий сет 
закончился опять в пользу соперников из 
Тутаева. В четвертом сете волейболистки 
клуба «Приморье» смогли навязать упорную 
борьбу и одержать победу в сете — 25:19. 
В пятой решающей партии приморские во-
лейболистки взяли верх над своими сопер-
ницами и одержали пятую победу в финаль-
ном этапе и восьмую — в чемпионате.

Соревнования по боевому 
смешанному единоборству 

Чемпионат Приморья по смешанному бо-
евому единоборству (ММА), посвященный 
10-летию образования Федеральной служ-
бы Российской Федерации по контролю за 
оборотом наркотиков, впервые состоится 
во Владивостоке 16 марта. Соревнования 
пройдут в спорткомплексе «Олимпиец». По 
итогам туринра будет сформирована сбор-
ная края для участия в дальневосточном 
чемпионате, который состоится 27 апреля 
в Хабаровске. 

По материалам информагентств.

Спорт

Отметили юбилеи

9 марта 2013 года ушёл из жизни доктор 
технических наук, профессор

Луценко Владимир 
Трофимович

Владимир Трофимович был одним из са-
мых уважаемых учёных не только Приморско-
го края, но и Российской Федерации. Его те-
оретические разработки в области корабле-
строения признаны во всём мире и широко 
применяются на практике. 

Он до последних своих дней принимал са-
мое активное участие в работе Приморского 
регионального отделения Общероссийской об-
щественной организации «Российские учёные 
социалистической ориентации», имел твёрдую 
гражданскую позицию, верно и искренне слу-
жил интересам своего народа и Отечества. 
Был активным сторонником КПРФ, регулярно 
выписывал газету «Правда Приморья». 

Он был Человеком с большой буквы, чест-
ным, целеустремлённым, справедливым и тре-
бовательным. На него равнялись, его уважа-
ли и ценили все, кто его знал. 

Выражаем искренние соболезнования 
родным и близким покойного. 

Группа товарищей.

По мнению доктора геолого-минера-
логических наук, профессора Бо-

риса Преображенского, экологическую 
программу Приморского края необхо-
димо не просто реанимировать, но при-
нять в качестве основного документа.

«Основные болевые точки Приморского края 
связаны с тотальным и всеобъемлющим нару-
шением норм и правил природопользования, 
прописанных в безвременно почившей в бозе 
«Экологической программе Приморского края». 
Программа должна быть реанимирована, зано-
во переписана и принята в качестве основного 
документа, регламентирующего принципы и де-
тали политики природопользования в крае.

Фактически не осталось Уссурийской тайги, 
вырубаются остатки кедровников. В прибреж-
ных акваториях дико и по-варварски уничтожа-
ются последние популяции экологически важ-
ных и экономически ценных гидробионтов. От-
даны на разграбление браконьерам последние 
популяции трепанга и гребешка, не развивает-
ся марикультура, а пригодные для устройства 
марикультуры угодья поделены между чиновни-
ками, имеющими доступ к процессу делёжки.

Крупнейшим фактическим распорядителем 
таких угодий остаётся С. Дарькин и его бывшие 
помощники. Службы береговой охраны факти-
чески не существует, а жалкие попытки её ор-
ганизовать немедленно погрязли в коррупции.

Планирование развития края ведётся без ка-
кой-либо связи с экологическими требования-
ми. Так, НПЗ (нефтеперерабатывающий завод) 
в Находке спланирован в нарушение требова-
ний экологической безопасности.

Запланированный для Приморья газопровод 
в Хасан, по которому собираются транспортиро-
вать обещанный Корее Медведевым газ, раз-
рушит все речные системы Хасанского района. 
С грехом пополам развивающийся рекреацион-
но-туристический сектор брошен на самотёк. 
Планируемое для Приморья строительство алю-
миниевого завода, бокситового порта, атомной 
электростанции технологически взаимообуслов-
лены, но вредны нашей стране и прямо проти-
вопоказаны Приморью. Они абсолютно вредны 
как в геополитическом, так и экологическом от-
ношении, а жителям Приморского края совер-
шенно не нужны, поскольку рассчитаны на при-
шлую рабочую силу и станут развиваться только 
для обслуживания интересов зарубежных стран.

Объекты саммита АТЭС нанесли экологии 
и экономике Приморья больше вреда, чем спо-
собны принести пользы. Дорога на Патрокл и на 
Русский остров — это дорога в никуда, она не 
обслуживает близлежащих поселений, посколь-
ку на неё нет въездов и съездов, проведена 
с грубыми нарушениями технологии строитель-
ства дорог, что подтвердило обрушение серии 
участков вдоль дороги. Нет сомнений, что эти 

Как пишет британская газета The 
Guardian, свой отказ он мотиви-

ровал тем, что «ему стыдно за то, 
что происходит в его стране, в кото-
рой власть захватил коррумпирован-
ный преступный режим, а государ-
ство представляет собой воровскую 
пирамиду».

По словам Шишкина, политическое разви-
тие России и события прошлого года в частно-
сти, создали в стране абсолютно неприемлемую 
и унизительную для её народа и его великой 
культуры ситуацию. 

«Участвуя в книжной ярмарке в составе 
официальной делегации и пользуясь преиму-
ществом писателя, я взял бы на себя полно-
мочия представителя государства, чью поли-
тику я считаю гибельной для России, предста-
вителя системы, которую я не приемлю», — 
заявил писатель.

Наша справка
Михаил Павлович Шишкин, российский писа-

тель. Родился 18 января 1961 года в Москве 
в семье русского моряка-подводника, участни-
ка Великой Отечественной войны, награждённо-
го двумя Орденами Красного Знамени и учитель-
ницы. Публикуется с 1993 года (рассказ «Урок 
каллиграфии» в журнале «Знамя»). Автор рома-
нов «Письмовник» и «Венерин волос», получил 
все главные российских литературные премии, 
в частности «Русский Букер» и «Национальный 
бестселлер», а также две премии «Большая кни-
га». В 2012 году Михаил Шишкин ездил вместе 
с Федеральным агентством по печати и массо-
вым коммуникациям в США, чтобы представ-
лять Россию на ярмарке BookExpo, одном из 
крупнейших мероприятий издательского мира. 
В 2013 году отказался представлять Россию на 
международной книжной ярмарке США «BookExpo 
America 2013» по политическим соображениям.

Известный писатель Михаил Шишкин 
отказался представлять Россию 
на книжной ярмарке в Нью-Йорке

«Больше вреда, чем пользы»

Спасибо — не надо...

нарушения вызовут и другие аварии.
Спешка с вводом очистных сооружений на 

острове Русском и в бассейне Второй речки 
привела к тому, что очистки сточных вод как 
не было, так и нет. Сброс сточных вод в Амур-
ский залив на малую глубину усугубляет экологи-
ческую катастрофу в заливе. Запланированный 
«глубоководный» сброс не может в принципе 
быть реализован в Амурском заливе в силу его 
мелководности. Сброс сточных вод на пущенных 
в эксплуатацию очистных сооружениях на Рус-
ском острове ведётся с грубейшим нарушением 
не только санитарных норм, но и здравого смы-
ла. Стоки сбрасываются в замкнутый бассейн 
бухты Новик, вместо того, чтобы делать это во 
внешний водоем Уссурийского залива, на боль-
шую глубину у мыса Ахлёстышева. Оправдыва-
ются тем, что кончились деньги, и, якобы, «Кро-
кус Интернешнл» построил трубу за свои деньги». 
И это при всём том уровне воровства, который 
процветал при строительстве объектов АТЭС!

Город Владивосток не имеет собственной 
экологической и технико-экономической кон-
цепции и развивается случайным образом в со-
ответствии с капризами очередного градона-
чальника, или заезжего чиновника из Москвы».

Б. Преображенский,
доктор геолого-минералогических наук, главный 

научный сотрудник ТИГ ДВО РАН,
заслуженный эколог Российской Федерации.

Экологическая программа 
Приморского края почила в бозе

Поздравляем!

Без здравого смысла

Стыдно за страну


